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Resumo 

ATA Nº 9 – 2021/2025 

18/07/2023 

Ordem de Trabalhos: 

Ponto um – Informações. 

Ponto dois – Apresentação dos representantes dos alunos e dos pais e encarregados de educação 

para o biénio 23/25. 

Ponto três – Avaliação do desempenho do Diretor. 

Ponto quatro – Balanço do ano letivo 2022-2023. Análise e parecer relativo aos seguintes 

documentos/ relatórios:  

a) Tabelas de Resultados Escolares - 2.º Semestre; 

b) Perfis de Resultados - 2.º Semestre;  

c) Resultados de monitorização do Centro Qualifica – abril 23;  

d) Relatório final do NIA;  

e) Súmulas das reuniões entre a Direção e os Delegados e Subdelegados de Turma.  

Ponto cinco - Preparação do ano letivo 2023-2024 – Análise e parecer relativo aos seguintes 

documentos:  

a) Calendário Escolar 2023-2024;  

b) Planificação do ano escolar 2023-24;  

c) Orientações para a elaboração do PAA 2023-24; 

d) Gestão do Crédito para Articulação Curricular;  

e) Organização da componente não letiva;  

f) Orientações de Gestão Pedagógica dos Cursos Profissionais; 

g) Projeto Curricular de Agrupamento (PCA) 2022-25 – retificação.  

Ponto seis - Outros assuntos. 

 

A reunião foi presidida pela Professora Cristina Sardinha e secretariada pela Professora Paula Lourenço. 

 

Ponto um: 

A Presidente do Conselho Geral deu as seguintes informações: 

- A escola teve a visita de dois peritos para verificação de conformidade EQAVET – quadro de 

referência europeia de garantia de qualidade para o ensino e formação profissional, tendo sido 
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feita a Atribuição do Selo de conformidade EQAVET, tendo obtido a seguinte avaliação do 

alinhamento nos critérios, a saber: critérios 1 (planeamento), 2 (implementação) e 5 (diálogo 

institucional para a melhoria contínua da oferta de EFP) - Grau 2 avançado e critérios 3 (avaliação) e 

4 (revisão) – Grau 1 iniciado. Salientou, ainda, as recomendações para a melhoria do processo de 

garantia da qualidade da EFP presentes no Relatório Final de Verificação EQAVET.  

- Foi atribuído o selo de prata “Escola Anticorrupção 2022-23”, sendo distinguidos os alunos do 12.º 

D, enquanto Embaixadores Anticorrupção – Projeto RedEscolas Anticorrupção, no âmbito da 

disciplina de PICD.  

- Os alunos que realizaram a Formação em Contexto de Trabalho, em empresas internacionais, dos 

Cursos Profissionais obtiveram notas muito boas, tendo a Conselheira Magda Abrantes 

acrescentado que os responsáveis da formação, do grupo que esteve em Malta, disseram ter sido o 

melhor grupo nos últimos quinze anos. 

 

Ponto dois:  

A Professora Cristina Sardinha apresentou os conselheiros representantes dos alunos e dos 

encarregados de educação, para o biénio 23/25: alunos Catarina Gonçalves e Gabriel Barata e 

encarregada de educação Diana Alves (as restantes três encarregadas de educação já constituíam o 

Conselho Geral). 

 

Ponto três: 

A Presidente do Conselho Geral informou que a Avaliação de Desempenho Docente do Diretor do 

Agrupamento, Professor João Nunes, será realizada no início do próximo ano letivo, tendo o 

processo que ficar concluído até quinze de outubro. Referiu os critérios de avaliação e salientou 

que, tendo em conta que não houve avaliação externa, no período a que respeita esta avaliação, a 

ponderação será de 100% em relação à avaliação interna. A Comissão de Avaliação terá a seguinte 

constituição: Presidente do Conselho Geral, Cristina Sardinha; Conselheira Paula Lourenço, 

representante do pessoal docente; Conselheira Anabela Fernandes, representante do pessoal não 

docente; Conselheira Ana Carriço, representante dos pais e encarregados de educação; Conselheiro 
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Gabriel Barata, representante dos alunos; Conselheiro João Paulo Oliveira, representante da 

comunidade, e Conselheira Irene Vicente, representante da Autarquia.  

 

Ponto quatro: 

Após a devida análise, todos os documentos/relatórios relativos ao Balanço do ano letivo 2022-

2023 tiveram parecer favorável por parte de todos os Conselheiros. 

 

Ponto cinco: 

Foi também dado parecer favorável a todos os documentos relativos à preparação do ano letivo 

2023-2024, após a sua análise. 

 

Ponto seis: 

- Neste ponto da ordem de trabalhos foram analisados outros documentos, por terem sido 

encaminhados para os Conselheiros após o envio da convocatória, a saber: 

• Relatórios finais do Clube de Desporto Escolar e do Centro de Atividades Náuticas. neste ponto 

da Ordem de Trabalhos A Conselheira Rita Neres questionou o Diretor sobre o Desporto Escolar 

Adaptado, tendo aquele informado que a Escola terá este desporto, se houver horas. Foi 

salientado que a atividade e boas práticas do CAN foram distinguidas pelo Ministério da 

Educação, tendo sido distinguido com CFDDE (Centro de Formação Desportiva do Desporto 

Escolar).  

• Atividades de Enriquecimento Curricular de Avaliação e Atividades de Apoio à Família, onde 

consta o horário e modo de funcionamento e avaliação das mesmas, nas diversas escolas.  

• Adenda ao Plano de Inovação (Pedagógica), autorizada pela DGE, devido à alteração da 

avaliação em PICD.  

Estes documentos/ relatórios também tiveram parecer favorável.  

 

- A Presidente leu, de seguida, o documento, sugerido na reunião anterior, para enviar à Câmara 

Municipal de Oeiras, sobre o financiamento alocado. Os Conselheiros aprovaram o documento. 
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- Relativamente à reportagem transmitida pela CMTV (Investigação CM), a Presidente do Conselho 

Geral considerou que este órgão deveria emitir uma nota de desagrado, uma vez que a referida 

reportagem coloca em causa o Diretor do Agrupamento, Professores e colegas do aluno. A Conselheira 

Magda Abrantes acrescentou que um órgão de comunicação que se preze deve publicitar informação 

fidedigna, o que não aconteceu neste caso. Destacou o facto de a Escola estar muito bem identificada, 

de falarem do trabalho dos professores e do diretor. Na sua opinião, o Conselho Geral deveria fazer 

uma queixa, para reposição da verdade. Diversos Conselheiros intervieram, dando a sua opinião e 

apresentando algumas sugestões sobre o que poderia ser feito. Ficou decidido que se vai procurar 

informação e apoio jurídico no sentido de esclarecer qual a melhor opção a tomar, para que seja 

reposta a verdade.  

 

A Presidente do Conselho Geral 

       Maria Cristina Sardinha 


